

Erfolgsserie der Münsteraner Tänzer hält an

Lars Goerigk und Jocheved Rosenkranz vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ nahmen am Turnier um den 14. Bonner Sommerpokal in der Hauptgruppe A-Standard teil und konnten diesen – einen kleinen goldenen Liegestuhl - als Sieger des Turniers mit nach Münster nehmen.

Von den neun gestarteten Paaren erreichten 6 Paare das Finale, bei dem es für die Münsteraner von Anfang an gut lief. Bis auf den Quickstep konnten sie alle Tänze zum Teil ganz deutlich für sich gewinnen.

Sehr erfreulich für die beiden Tänzer war außerdem, dass sie das Paar Sergey Oreshkov / Janine Lippert aus Norderstedt schlagen konnten, die beim Deutschland-Cup in diesem Jahr noch den fünften Platz ertanzt hatten.

Norbert und Margit Schumacher waren in Delmenhorst unterwegs und konnten in der Senioren II B-Klasse Standard von 7 gestarteten Paaren erneut das Finale erreichen. In der Endabrechnung belegten sie einen 4. Platz.

Elisabeth Striegan-Böhm

6.8.2008